



Elecciones 2024: ¿Qué es la intercampaña, qué está prohibido y cuándo termina?

- Durante la intercampaña los presidentiables y otros aspirantes a un cargo público no podrán hacer proselitismo electoral ni llamar al voto



Ciudad de México — Los tres presidentiables cerraron sus precampañas el 18 de enero y con ello se dio inicio a lo que se conoce como la **intercampaña**, un periodo que transcurre entre la conclusión de las precampañas y el inicio de las campañas electorales.

La intercampaña inició el 19 de enero y terminará el próximo 29 de febrero; un día después, el 1 de marzo, comenzarán las campañas electorales de los tres candidatos a la Presidencia: **Claudia Sheinbaum** de Morena, PT, PVEM; **Xóchitl Gálvez** del PAN, PRI y PRD, y **Jorge Álvarez Máynez** de Movimiento Ciudadano.

El Instituto Nacional Electoral (INE) señala que la intercampaña es un espacio para que los partidos políticos, de cara a la **jornada electoral del próximo 2 de junio**, resuelvan posibles diferencias sobre la selección interna de sus candidatas y candidatos a los diferentes cargos de elección popular.